

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INSPECCIONA. Londres, octubre 29 (AP). Un experto en explosivos del ejército británico, se dispone a inspeccionar ayer un automóvil que pudiera contener una bomba en un cuartel del ejército de Londres, provisto de un equipo especial conocido como el "Wheelbarrow", durante una operación preparada para desplegar los medios de que se dispone para combatir los actuales atentados dinamiteros.

Huelgas extiéndense en las ciudades de Polonia

Varsovia, Oct. 29 (AP). Una creciente ola de huelgas se propagó hoy a universidades y un puerto principal de Polonia, involucrando a estudiantes y trabajadores que desafiaron a sus propios líderes y a las autoridades comunistas, que urgieron una prohibición de los paros.

Funcionarios del sindicato "Solidaridad" informaron que entre las protestas hubo la ocupación de una escuela de ingeniería en Radom, en el centro del país, que tuvo apoyo estudiantil en esta capital, mientras unos 40.000 trabajadores abandonaron sus labores en la ciudad báltica de Szczecin.

Las huelgas y protestas se propagaron a pesar de

Pasa a la página 15

Israel lamenta venta aviones Arabia Saudita

Tel Aviv, Israel, 29 Oct. (AP). Israel lamentó hoy que el Senado estadounidense hubiera aprobado la venta de aviones porta radares "Awacs" y armas y pertrechos bélicos a Arabia Saudita calificando las circunstancias de "nueva y seria amenaza" a la que Israel tendrá que sobreponerse.

El primer ministro Meachem Begin hablando a

periodistas, después de la sesión especial de su gabinete que convocara esta mañana, dijo haber recibido un mensaje del presidente Ronald Reagan afirmando el compromiso estadounidense de mantener la superioridad militar israelí en el Medio Oriente.

leyendo un libro preparado al salir de la reunión

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEVERA EXPRESION. Jerusalén, octubre 29 (AP). El primer ministro Meachem Begin, en el interior de su automóvil, escucha, con severa expresión, comentarios de su vocero de prensa. Begin había terminado de leer una declaración emitida al finalizar una reunión

especial del gabinete, que trató la aprobación que brindó el Senado norteamericano para la venta de modernos aviones "Awacs" a Arabia Saudita, operación a la que el gobierno israelí se oponía firmemente.

Acuerdan unificar precio del petróleo en la OPEP

Ginebra, Oct. 29 (UPI). (Por John A. Callcott). Los ministros de Petróleo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, acordaron hoy unificar los precios del crudo en 34 dólares el barril y congelarlos hasta fines de 1982, poniendo término a dos años de agrias disputas que amenazaban con resquebrajar su unidad.

El anuncio fue hecho por el ministro de Petróleo de Kuwait, Ali Khalifa Al-Sabah, quien dijo, además, que el acuerdo alcanzado permite bonificaciones de hasta cuatro dólares por barril para los crudos de alta calidad de los países miembros.

El nuevo sistema de precios entrará en vigor desde el domingo, primero de noviembre, informó el ministro de Petróleo de Indonesia, Dr. Subroto.

El acuerdo significa que Arabia Saudita, que por sí sola produce casi la mitad de los 20 millones de barriles diarios de petróleo de la OPEP, aumentará de 32 a 34 dólares sus precios.

Los otros países miembros que han estado usando un

precio básico de 36 dólares, ahora lo reducirán en dos dólares.

Expertos de la industria dijeron que los consumidores en general sentirán muy poco los efectos del acuerdo alcanzado.

Sin embargo, en Estados Unidos, la mayoría de cuyas importaciones petroleras proceden de Arabia Saudita, los consumidores probablemente pagarán dos o tres centavos más por la gasolina y el petróleo para calefacción, dijeron.

Pasa a la página 37

Será escasez de fondos en las Naciones Unidas

Naciones Unidas, Oct. 29 (UPI). El mundo industrializado enfrenta su primera prueba concreta después de la conferencia de Cancún, sobre asistencia al Tercer Mundo.

El tres de noviembre se realizará la asamblea del programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, que enfrenta una seria escasez de fondos.

Durante el decenio de

1970 el programa facilitó unos 4.100 planes de desarrollo en el Tercer Mundo, en ciencia y tecnología, energía, desarrollo de recursos minerales, transporte terrestre y entrenamiento para capacitación, entre otros.

Un vocero del programa destacó a United Press International que sólo en 1980 las inversiones ajen-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRINCESA. St. David's, Gales, octubre 29 (AP). La princesa de Gales llega a un servicio religioso en la catedral de St. David's.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXAMINA. Breumont, Texas, octubre 29 (AP). El dentista Charles Dyer examina la dentadura de Jason Kinder, de 5 años. Desde hace tres años Dyer ha venido vistiendo de esta forma durante la semana previa a la fiesta norteamericana de "Halloween".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTRIZ GOLPEADA. Sin procedencia, octubre 29 (AP). Foto de archivo (abril 1981) de la actriz Bárbara Stanwyck, quien fue golpeada en la cabeza e introducida en un guardarraja por un ladrón que se alzó con joyas por valor de cinco mil dólares en su hogar en Beverly Hills, California, dijo ayer la policía.

Lanzan ofensiva contra guerrilla en Colombia

Bogotá, Oct. 29 (UPI). En un enfrentamiento entre Ejército y guerrilleros del M-19, dispersos en la sureña región del Caqueta, murieron cuatro irregulares y un soldado, indicaron hoy fuentes oficiales.

El Ejército ha desplazado millares de hombres a sus bases en el Caqueta para desarticular una célula del M-19, que aparentemente actúa en alianza contra otros grupos subversivos, pero la intrincada zona ha obstaculizado las labores militares y favorecido a los irregulares.

El nuevo combate ocurrió ayer, cerca del río Ortegaza, donde se encuentra semihundido un avión que la semana pasada

Pasa a la página 21

Consideran situación empresarios en Managua

Managua, Oct. 29 (UPI). Representantes del gobierno sandinista y del Consejo Superior de la Empresa Privada, se reunieron para considerar la situación de cuatro empresarios nicaragüenses detenidos la semana pasada, informó COSEP.

Sergio Ramírez Mercado, de la Junta de Gobierno y los representantes de COSEP, discutieron tam-

bién los problemas originados en Nicaragua "como consecuencia de una serie de hechos que han culminado con la detención de cuatro representantes del sector privado nicaragüense", indicó COSEP. Enrique Dreyfus, presidente de COSEP y tres directivos, fueron detenidos la semana pasada por miembros del cuerpo esta-

Pasa a la página 40

al cerrar la edición